



ひびきあい

臨時号

R6.7.19

校長 二川 義明

『いざ夏休み!』

長らく続いた梅雨もようやく開け、本格的な夏の到来。いよいよ夏休みに入りました。始業式・入学式から始まった令和6年度もあっという間に70日間が過ぎました。今、振り返ってどんなことを思い返されるでしょうか。毎日の学習、運動会、遠足・校外学習、宿泊行事、縦割り活動などを通して、子ども達は心身ともに大きく成長しました。保護者の皆様には、日々の教育活動への御理解・御協力に感謝申し上げます。

7月10日から12日にかけて、5年生は八ヶ岳での自然教室に行ってきました。出発式から天候が心配されるスタートでしたが、何事もやってみる「やる気」、一つ一つを楽しもうとする思いが3日間を支えてくれました。八ヶ岳の自然に触れてクラスや学年の仲間と協力し、色々な事に挑戦する機会が得られ、多くの事を学びました。日頃からの活動を生かした取り組みがいくつも実践され、みんなで気持ちを合わせ完成させた『ソーラン節』を2回も見ることができて、至福の時となりました。

一人一人が自分の役割と責任を持って作り上げたバーベキュー（特に焼きそば!）は本当に格別でした。降りしきる雨の中、入笠山湿原から戻ってからのレクのひと時は、仲間がいなければできない貴重な経験でした。キャンドルファイヤーで手に入れた『3つの心』、「勇気の心」・「信頼の心」・「思いやりの心」を絶やさずに大切にしてほしいと思います。寝食を共にした貴重な3日間は、いつまでも心に残る体験となるでしょう。学校に到着した時には、沢山の収穫のあった表情に満たされていました。

さて、明日からいよいよ37日間（土・日を含む）の夏休みが始まります。各御家庭では、夏休み中の計画について話題になっていることと思います。これまでの授業日数の半分以上にあたる貴重な時間となりますが、学校に登校している時とは異なる時間の流れの中で、毎日生活をするようになります。

いつもは気づかなかったことが発見できたり、普段できない様々な体験ができる良い機会でもあります。是非、この夏は自分なりの課題をもって、本気になって取り組む経験をして欲しいと思います。夏休み開けの8月26日（月）には、心身共にひと回り大きく成長した子ども達と出会えることを楽しみにしています。

<夏休みは注意が必要!>

- ◆ 暑い日が続く、全国で熱中症による事故が発生しています。こまめな水分補給や休憩をとりながら、熱中症にならないよう十分に注意しましょう。また「光化学スモッグ注意報」、「熱中症警戒アラート」等が出たときには、外での遊びを控えましょう。
- ◆ 小学生の自転車での交通事故（自転車と車・歩行者）、水（川や海）の事故が多発しています。特に水の事故については、「危険な場所には近づかない」「子ども達だけでは遊ばない」「ライフジャケットの着用」（神奈川県警からも注意喚起されています）について、各御家庭でも再度、確認をお願い致します。
- ◆ 子ども同士で繁華街等や海水浴など遠方への外出は、控えさせてください。トラブルや事件・事故に巻き込まれる心配があります。御家庭でも十分に御留意の程、よろしくお願い致します。
- ◆ 夏休みになり、外で遊ぶ機会が増えると、見知らぬ人に声をかけられたり、追いかられる等、思いがけず不審者に遭遇することがあります。
何かありましたら、直ちに宮前警察署へ通報してください。（☎:044-853-0110）

【8月の主な予定】

- ・ 13日（火）～15日（木）学校閉庁日 緊急連絡先 044-888-4035（宮前区教育担当）
044-200-3209（学校教育部指導課）
- ・ 23日（金）夏季休業終了
- ・ 26日（月）学校再開～30日（金）B時程4時間（※給食はなし。12：10頃に下校予定）

【9月の主な予定】

- ・ 2日（月）給食再開（1年生：4時間/2・3年生：5時間/4～6年生：6時間）
- ・ 10日（火）不審者侵入対応訓練（2校時）
- ・ 20日（金）音楽鑑賞教室
- ・ 26日（木）～10月4日（金）個別面談①～⑥（※日程調整は夏休み明けに行います）